
'CONFERMATE FINO AL 2017 LE AGEVO LAZIONI PER IL RECUPERO DEL PATRIMONIO

Rush per l'edilizia, `sconti' suglí oneri fino al 40%
IL COMUNE di Empoli confer-
ma le agevolazioni per rilanciare
il comparto edilizio e il suo indot-
to e allo stesso tempo favorire la
riqualificazione della città nei
suoi centri storici e non solo,
nell'ottica di incentivare impren-
ditori e privati che vogliono inve-
stire nel recupero del patrimonio
edilizio. Dunque il provvedimen-
to avviato a titolo sperimentale
nel 2014, prolungato poi di un al-
tro anno nel 2015, durerà adesso
fino alla fine del 2017. Il provvedi-
mento riguarda tutto il territorio
comunale di Empoli.

NELL'ULTIMA seduta del con-
siglio comunale la delibera è stata
votata a favore dalla maggioranza
(Partito Democratico e Questa è
Empoli), astensione per l'opposi-
zione (Ora si Cambia, Linea Civi-
ca, Fabrica Comune e Centrode-
stra). Le riduzioni degli oneri di
urbanizzazione vanno da un mi-
nimo del 10% per interventi su
tutto il patrimonio edilizio esi-
stente e in tutto il territorio comu-
nale con destinazione d'uso fina-
le produttiva, a uno `sconto' del
40% per gli interventi sul patri-

monio edilizio esistente riguar-
danti immobili con destinazione
d'suo finale residenziale, direzio-
nale, turistica e commerciale.
Ma la punta di riduzione percen-
tuale raggiunge addirittura l'80%
nelle aree rurali di tutto il territo-
rio comunale per il restauro e la
ristrutturazione degli immobili
agricoli di valore storico-architet-
tonico. «Non possiamo permetter-
ci che gli oneri facciano da tappo
allo sviluppo e alla ripresa del set-
tore edilizio. Riteniamo che la di-
minuzione degli oneri di urbaniz-
zazione - spiega il sindaco Bren-
da Barnini - possa costituire uno
stimolo per provare a intercettare
la possibile inversione di tenden-
za dell'economia italiana. Voglia-
mo che gli imprenditori che han-
no deciso di investire o i proprie-
tari che vogliono compiere modi-
fiche ai loro immobili non trovi-
no più le tabelle di riferimento de-
gli oneri di urbanizzazione che ri-
salgono al 2007, cioè quasi 10 an-
ni fa. E' una delibera che conti-
nua a qualificarci come ammini-
strazione sensibile alle esigenze
del sistema produttivo e vicina ai
bisogni concreti dei cittadini».

t.c.

li sindaco Brenda
Barnini crede
molto nelle
agevolazioni
per il rilancio
dell'edilizia
e il recupero
del patrimonio
della città
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